
Protokoll der Vorstandssitzung des Fördervereins der Lindenschule Frechen 

30.05.2022 

Anwesend waren: 

Hr. Koenen, Fr. Schwaab, Fr. Kücükoglu, Fr. Scholz, Fr. Schroeder, Hr. Blumberg, Fr. Bolling 

Entschuldigt: Fr. Hilmes, Fr. Motyl 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung 

 

2. Genehmigung Protokoll der Vorstandssitzung vom 09.03.2022 

Folgende Namen in der Anwesenheitsdokumentation werden korrigiert: Martin Koenen, 

Christine Schroeder, Cathrin Bolling, Alexander Blumberg  

Das Protokoll wird mit diesen Änderungen genehmigt. 

 

3. Präsenz des Fördervereins 

Präsenz auf der Internetseite: Das neue Logo ist nun online und sehr gelungen. Frau Folz-

Atteln soll dafür Blumen bekommen. Weiter wird ein gemeinsames Foto gewünscht. Dies 

wird für das Schulfest am 17.09. geplant.  

Beim neuen Flyer muss die Auflösung der Ursprungsdateien noch überprüft werden. Der 

Einlegezettel für die Beitrittsdaten muss überprüft werden. 

Werbung mit T-Shirts als Begrüßungsgeschenk soll am Infoabend am 14.6. (19 Uhr) laufen. 

Frau Scholz und Frau Schroeder übernehmen dies. Die „Beachflag“ des FöV soll nach 

Möglichkeit das neue Logo bekommen. 

Im Neubau soll gibt es Aushängekästen, wovon einer für den Förderverein vorgesehen ist. 

Zur Einschulungsfeier soll der FöV ebenfalls Werbung betreiben, ca. 10:20 Uhr am 11.08. 

Frau Kücükoglu, Frau Scholz und Frau Bolling kommen. 

4. Probetag/Umzug der Schule 

Probetag am 17.06. soll stattfinden. Hr. Koenen stellt den geplanten Ablauf des Tages vor. Es 

kann noch einzelne Einschränkungen geben wegen Restarbeiten. Die Übergabe der vom FöV 

gestifteten Materialtorten soll exemplarisch gegen 8:45 Uhr stattfinden. Frau Bolling und 

Frau Kücükoglu liefern ab 8:15 Uhr die Torten an. Herr Krumm wird voraussichtlich vor Ort 

sein. Die Torten können ebenerdig in der Bibliothek neben der Bühne zwischengelagert 

werden.  

Das aktuell vorhandene Material des FöV (Tassen, Servietten, Pappteller….) werden von Frau 

Hollender gepackt, der Vorstand spricht sich mit ihr bezüglich helfen ab. 

 

5. Ausstattung Musikraum im Neubau 

Die Musiklehrerin der Lindenschule, Frau Utz, hat eine Liste für eine Neuausstattung des 

Musikraums erstellt. Beziffern kann sie schon Instrumente und Ausstattung für ca. 5000 Euro 

geplant, hinzu kommen noch nicht bezifferbare Posten wie eine gute Anlage für den Raum. 

Der Förderverein beschließt einen Kostenrahmen von bis zu 8000 Euro für die Ausstattung 

zur Verfügung zu stellen. Der Beschluss erfolgte einstimmig. 



 

6. Schulfest 

Das Fest soll am 17.09. von (voraussichtlich) 8:30 bis 13 Uhr stattfinden. Ggf. findet auch die 

offizielle Eröffnung des Neubaus an diesem Tag statt, dann würde das Fest länger dauern. Es 

soll wieder Kuchenverkauf/Verkauf von herzhaftem Fingerfood zugunsten des Fördervereins 

stattfinden. Das Café soll durch die Viertklass-Eltern per Bonverkauf betrieben werden. Der 

FöV wird mit einem Stand präsent sein. Der Vorstand spricht sich intern ab, wer den Stand 

wann betreut. Am Bonverkaufsstand soll ein großes Spenden-Sparschwein stehen. Frau 

Schwaab besorgt Wechselgeld. 

 

7. Sonstiges 

Die E-Mail-Weiterleitung von den auf der Homepage veröffentlichten Fördervereins-Emails 

zu Frau Kücükoglu funktioniert nicht. Fr. Kücükoglu und Fr. Schwaab wollen in Zukunft den 

Webzugang per Passwort nutzen. Herr Koenen und Herr Blumberg stellen die Daten zur 

Verfügung. 

Frau Scholz regt an, ein Programm zum Schutz von Kindern gegenüber sexualisierter Gewalt 

an der Schule einzuführen. Ein Anbieter ist z.B. zu finden unter tpwerkstatt.de. Sie bittet 

darum, dass sich alle einmal diese Internetseite anschauen. Herr Koenen signalisiert 

Interesse seitens der Schule. Ein solches Projekt wäre sinnvoll im Einklang zusammen mit 

dem Kollegium und dem Team des Nachmittags gemeinsam zu starten. 

Frau Scholz hatte eine Anfrage seitens eines Geldgebers, inwiefern Sponsorenlogos auf die 

Homepage gesetzt werden könnte. Herr Koenen erläutert, dass dies schon in Richtung einer 

Geschäftstätigkeit ginge, was über die Schulhomepage als rechtlich sehr kritisch zu sehen sei. 

Frau Schwaab berichtet, dass sie bei den Vollmachten für das Konto bei der Kreissparkasse 

alte Vollmachten von nicht mehr aktiven Mitglieder hat löschen lassen. Der Vorstand 

beschließt, dass Herr Blumberg ebenfalls eine Vollmacht bekommen soll, damit für den 

Notfall Kontozugriff möglich ist. 

 

Frechen, 30.05.2022, gez. Blumberg, Protokollführer i.A. 

 


